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os 20 anos da Novo Ambiente Móveis!os 20 anos da Novo Ambiente Móveis!
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Planejamento

Na teoria e na prática, organização em vários aspectos é 
fundamental para o êxito profissional e a satisfação pessoal.

Não importam os lugares nem as 
finalidades, sejam pessoais e/ou 

profissionais, planejamento é a pa-
lavra sempre na ordem do dia, pois 
direciona para o êxito e o bem-estar, 
uma vez que olhos e mentes atuam 
em conjunto para proporcionar o 
melhor.

Experimente abandonar parte ou 
o todo do que acaba de ser aqui ob-
servado para sentir o amargor de algo 
incompleto. Por isso, só se consegue o 
gostinho da satisfação à medida que 
se abandona a zona de conforto para 
ir em busca do crescimento, dos desa-
fios, conforme as pretensões. 

É preciso planejar de forma a cer-
car e a solucionar eventuais falhas e 
contratempos. Afinal, o ser humano 
se diferencia dos demais que povoam 
o planeta justamente pela capacidade 
de pensar, de mapear, de escolher, de 
selecionar, enfim, de elaborar o me-
lhor de fio a pavio!

Ainda mais nestes novos tempos, 
os que fertilizam sonhos partem em 
busca da concretização, sem esquecer 
que dependem do outro, do público-
-alvo, para o próprio progresso e de-
senvolvimento.

Então, nada de apenas reclamar, 
protestar, deixar fluir as amarguras. 
São jeitos e trejeitos que caminham 
na contramão do otimismo e do su-
cesso. Não perca um minuto sequer, 
pois o tempo não espera.

Não deu certo, insistiu, bateu o pé, 
tome outras decisões, reveja os posicio-
namentos. Nada adianta ‘chorar sobre 
o leite derramado’. Saia das inundações 
provocadas pelo desânimo e o pessimis-
mo, aproveite a água em excesso e tor-
ne-a útil e potável para restabelecer-se.

Importante é, sem dúvida, o plane-
jamento para profissionalizar os prós e 
cercar os contras. Não despreze as vas-
souras e os rodos que higienizam os es-
paços e a alma. Leve em conta a tecno-
logia, as modernidades, os objetivos de 
atendimento.

Há inclusive o que reclama de lavar 
pratos, talheres e copos amontoados so-
bre a pia da cozinha, esquecendo-se que, 
se assim se encontram, é porque teve o 
que comer e beber.

Quem adota e aperfeiçoa os atributos 
aqui elencados, consegue a felicidade até 
em pequenos espaços, pois o planeja-
mento dita as regras.

A matéria de capa desta edição traduz 
as ações da Novo Ambiente Móveis, do 
empresário Temistro Antônio de Souza, 
que há duas décadas se propõe a fazer a 
diferença em residências e/ou empresas, 
com o propósito de torná-las mais agra-
dáveis, funcionais, lindas e requintadas.

A sede localiza-se em Pirangi, mas 
o atendimento é regional, ou melhor, 
avança cada vez mais, à medida que 
se propaga o trabalho e se qualifica a 
equipe.

 Então, renove o seu ambiente.
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para crescer com solidez
Com a ATTO EXP, você tem acesso à melhor assessoria 
e a mais de 40 fontes financiadoras. 

Bancos, cooperativas de crédi-
to, plataformas on-line. São 

muitas as instituições que ofe-
recem empréstimos. Você sabe 
qual a melhor opção para sua em-
presa? Já parou para pensar qual 
linha se encaixa em seu planeja-
mento financeiro? Para isso, você 
precisa de uma boa consultoria. 
Com a assessoria da ATTO EXP 
Empresarial, as operações são es-
truturadas de acordo com o seu 
segmento de atuação e você tem 
acesso a linhas de crédito com 
taxas de juros pré e pós-fixadas 
e com prazo de até dez anos. “A 
ATTO EXP está conectada com 
mais de 40 fontes financiadoras 
para levar aos clientes as melhores 
soluções com base no estudo de 
seu negócio”, garante João Fossa-
luzza, vice-presidente da empresa.

Com mais de dez anos de ex-
periência no mercado, a ATTO 
é especialista em estruturação de 
operações de crédito no merca-
do financeiro e de capitais para 
empresas de diversos segmentos 
e no agronegócio. “Implanta-
mos processos de gerenciamen-
tos financeiros e de gestão em-
presarial, e, também, prestamos 
assessoria em projetos de inves-
timentos empresariais e no cré-
dito rural”, observa João. 

O planejamento financeiro é uma importante ferramenta que permite 
aos indivíduos e às empresas administrarem suas finanças de forma mais 
organizada, eficiente e sustentável. Trata-se, em linhas gerais, de um con-
junto de medidas que formam uma camada de proteção à saúde financeira.

Um bom planejamento financeiro, que identifique necessidades presen-
tes e futuras, evita a drenagem de recursos e o desperdício. 

Ao se planejar financeiramente, o empresário define o passo-a-passo que 
terá de seguir em busca de seus objetivos e qual o caminho mais eficiente 
para ser bem-sucedido nessa jornada. “Somos uma empresa especializada 
em oferecer serviços e procedimentos completos para aprimorar o seu ne-
gócio, buscando soluções de crédito no mercado financeiro e de capitais, 
com o objetivo de maximizar os resultados de cada cliente”, frisa João. 

Uma boa assessoria financeira objetiva reduzir os custos, maximizar os 
resultados, alavancar as receitas e oferecer as melhores soluções de crédito. 
Conte com a ATTO EXP Empresarial para crescer com solidez!

*A ATTO EXP EMPRESARIAL não é uma instituição financeira. Somos uma consultoria financeira, correspondente bancário e assistência técnica 
para o agronegócio. Os empréstimos são aprovados e concedidos pelas instituições financeiras regulamentadas pelo Banco Central do Brasil.

(16) 3461-2007
https://attoempresarial.com.br/
Matriz - Rua Antônia de Camargo 

Abreu, 51 - Sala 22, Royal Garden, 
Vila Velosa, Araraquara-SP.

Unidades de negócios  
São Paulo-SP, Ribeirão Preto-SP, 

Araraquara-SP

Parceria – Samara, CEO e João, vice-presidente da Atto EXP 
Empresarial, à disposição para contruibuir com o sucesso da sua empresa.
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Há cinco anos, a empresária Luciana 
Maria Habib se dedica à adminis-

tração do San Rufo em Bebedouro. Sinô-
nimo de boa gastronomia e de ambiente 
aconchegante, o restaurante se destaca 
por seu amplo cardápio, composto por 
deliciosas porções, pratos a la carte, lan-
ches, pizzas, chopp, drinks, espumantes e 
vinhos, tudo preparado por uma equipe 
de cozinheiras, pizzaiolo, barman, garçons 
e garçonetes altamente qualificados. O 
atendimento é outro ponto forte, já que 
todos os colaboradores são treinados para 
estarem sempre atentos a cada cliente. 

Com dois ambientes - um interno e cli-
matizado e outro aberto em contato com 
a natureza – o San Rufo tem capacidade 
de atendimento de 150 pessoas, brinque-
doteca para crianças e decoração de bom 
gosto em cada mesa-posta e nos detalhes 
de iluminação. “Trazer paz, felicidade e 
alegria aos clientes é nosso objetivo, por 
isso tudo é pensado no bem-estar e nas 
horas de lazer que cada família ou grupo 
procura ao entrar em nosso espaço”, diz 
Luciana, sempre atenta a cada detalhe.

Em junho, o tradicional Jantar do Dia 
dos Namorados, com cardápio e decora-
ção especiais e a primeira taça de espu-
mante por conta da casa - reservas aber-
tas. A partir do dia 12 de junho, também 
a temporada dos foundies do San Rufo. 

A casa abre de quarta-feira a sábado, 
às 18h30. As delicias do restaurante tam-
bém estão à disposição via delivery. É só 
ligar - e pronto!

O melhor da 
gastronomia 
em Bebedouro
Em junho, o tradicional Jantar do Dia dos Namorados, 
com cardápio e decoração especiais e a primeira taça de 
espumante por conta da casa.

Nota mil – Equipe San Rufo: sempre atenta ao melhor atendimento.

Bebidas – Entre as opções, chopp, drinks e os melhores vinhos.
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San Rufo – Rua Cel. João Manoel, 663, Centro, 
em Bebedouro, (17) 3343-1642. 

Ambiente interno 
Espaço confortável, 
climatizado e bem 

decorado: à espera de 
quem procura por boa 
gastronomia, conforto 

e privacidade.

Crianças – Brinquedoteca 
garante a diversão da molecada.

Ambiente externo – Contato com a natureza e iluminação diferenciada para boas risadas em boas companhias.

@sanrufooficial.



VICON CONTABILIDADE SS LTDA  
20 ANOS EM BEBEDOURO
Imagine um escritório contábil que é mais ou menos como uma 
família italiana barulhenta, mas na verdade é brasileiro e está 
localizado no coração de Bebedouro (SP)!

A Vicon Contabilidade SS Ltda 
comemora seus vinte anos de 

atuação em Bebedouro, São Paulo, 
no dia 21 de julho de 2024, tendo à 
sua frente o contador Sergio Luiz 
Visona; a técnica em contabilidade 
Jussara Eugenia Faria Mattos; e a 
administradora e advogada Maria 
Eduarda Faria Mattos Visona.

Maria Eduarda e Sergio são 
como um time imbatível há 28 
anos, sempre juntos na missão de 
cuidar da família e impulsionar o 
crescimento pessoal, educacional e 
profissional do seu filho Vitor, que 
agora é um bacharel em Química 
pela Unesp Araraquara e está mi-
rando alto no mestrado e em sua 
carreira acadêmica.

A empresa, de natureza familiar, 
oferece serviços abrangentes de 
contabilidade, incluindo abertura e 
encerramento de empresas, gestão 
de folha de pagamento para em-
presas, domésticas e trabalhadores 
rurais, além de apuração fiscal, de-
claração de imposto de renda para 
pessoas físicas e empresas sob re-
gimes de apuração simplificado, 
presumido e lucro real.

Em Fevereiro de 2011, Maria 
Eduarda – Especialista em Finan-
ciamento Imobiliário, foi certifica-
da pelos Institutos Febraban, Abe-
cip e o Escritório foi Credenciado 
junto à Caixa Econômica Federal 
para fazer o Atendimento como 
Correspondente Bancário CAIXA 
AQUI, papel que desempenha até 
os dias atuais.

O escritório sempre acolheu 
interessados em conhecer as pro-
fissões, destacando alguns dos 

profissionais formados sob sua 
tutela, como Luiz Guilherme 
R. Mattos, Flavia M R Mattos 
Settembre, Fernando Sergio R 
Mattos, Fernanda Visona Car-
doso, Rodolpho Visona Lima e 
outros, aos quais parabenizam e 
estimam profundamente.

Ao longo dos anos, o escritó-
rio VICON enfrentou desafios, 
mas também celebrou conquis-
tas e bênçãos, sempre guiado 
pela direção Divina. Compro-
misso, respeito e humanização 
são valores essenciais no aten-
dimento às diversas necessi-
dades dos clientes, buscando 
compreender e auxiliar no que 
for possível e correto.

O nome VICON, embora 
coincidentemente uma abre-
viatura de Visona Contabili-
dade, surgiu por inspiração de 
Maria Eduarda, em um mo-
mento de recomeço e reno-
vação espiritual, durante sua 
preparação para o exame da 
OAB em 2003, evidenciando a 
alegria e o avivamento que per-
meiam suas atividades desde 
que atuava como técnica con-
tábil autônoma em 1997.

No vigésimo ano de exis-
tência, o escritório concreti-
zou seu sonho com a aquisição 
de sua sede própria, situada 
na Rua Francisco Inácio 154, 
Centro – Bebedouro (SP), teste-
munhando mais uma vez a orien-
tação divina que possibilitou o 
financiamento junto à Caixa Eco-
nômica Federal, parceira na reali-
zação desse projeto.

O novo espaço oferece salas 
amplas, luminosas e arejadas para 
que os profissionais possam atuar 
com conforto e eficiência, propor-
cionando um atendimento acolhe-
dor e humano aos clientes.

Parceria de sucesso – Sérgio e Maria Eduarda 
Visona à frente da Vicon Contabilidade.
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• Contabilidade - Abertura e encerramento de Empresa, folha de paga-
mento de empresas, domésticas e rural; apuração fiscal; obrigações aces-
sórias juntos aos órgãos: declaração de Imposto de Renda Pessoa Física, 
Dasn-MEi, Defis, DCTFweb, ECF, E-Social,etc e Perícia Contábil Fi-
nanceira. 
Profissional Responsável: Sergio Visona
• Correspondente Caixa Aqui - Abertura de contas corrente, poupança, 
cartão de crédito, empréstimo consignado, financiamento imobiliário, con-
sorcio caixa, seguro caixa.
Profissional Responsável: Maria Eduarda Visona
• Advocacia em geral - Família, Civel, Criminal e Previdência.
Profissional Responsável: Fernando S R Mattos
• Assistência Judiciária Gratuita – Convenio OAB/SP e Defensoria
Profissionais Responsáveis: Fernando S R Mattos e Maria Eduarda F M 
Visona
• Perícia e Cálculos TrabalhistasProfissionais: Fernando S R Mattos e 
Maria Eduarda F M Visona 
• Tributário, Regularização de Obras
Profissional Responsável: Maria 
Eduarda Visona

Serviços Disponíveis

Sergio Luiz Visona, brasileiro, ca-
sado, 56 anos, nascido em Botafogo/
SP, Administrador de Empresas e 
Contador, Pós-graduado em Orça-
mentos e Custos e Perícia Contabil e 
Financeira.

Maria Eduarda Faria Mattos Viso-
na, casada, 50 anos, nascida em Bebe-
douro/SP, Advogada, Administradora 
de Empresas, Bacharel em Contabili-
dade, Pós-Graduada em Saúde Públi-
ca e Perícia Financeira.

Jussara Eugenia Faria Mattos, Sol-
teira, 72 anos, nascida em Bebedouro/
SP, Aposentada e Técnica em Conta-
bilidade  (Ela é mãe de Maria Eduar-
da).

Gabriela Paula Frezarin de Oliveira 
– Estagiária.

Fernando Sergio Ribeiro Mattos - 
Advogado

Se você está procurando um es-
critório contábil que é mais do que 
números e planilhas, a Vicon Conta-
bilidade SS Ltda é o lugar certo para 
você! Ah!, lembre-se de dizer um "oi" 
para o time de profissionais que faz 
tudo isso acontecer. Gratidão!

Profissionais

 Rua Francisco Inácio, 
154, Centro, Bebedouro 

(SP). (17) 3342-6623. 
vicon.cca@gmail.com

Dedicação - Maria 
Eduarda Visona 
comemora os 20 

anos da Vicon.

contabilidade

@viconcontabil
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e Experiência na arte 
de realizar sonhos!
Há vinte anos, o empresário Temistro Antônio de Souza, da Novo Ambiente 
Móveis, se propõe a fazer a diferença nas residências ou empresas de seus clientes, 
para tornar esses locais mais agradáveis, funcionais e lindos!

Ter um ambiente com móveis sob medida 
faz toda a diferença na vida das pessoas, 

seja em casa ou no trabalho. Afinal, móvel sob 
medida é sinônimo de organização, funciona-
lidade, beleza, requinte e bom gosto! Há duas 
décadas, o então bancário Temistro Antônio 
de Souza se dedica à gestão da marcenaria que, 
ao completar 20 anos em junho de 2.024, co-
leciona histórias de sucesso quando o assunto é 
a satisfação de centenas de clientes, em Pirangi 
e em todo o Estado de São Paulo. Com equipe 
altamente qualificada, ele se orgulha do aten-
dimento personalizado, que inclui a criação de 
projetos a partir da necessidade de cada cliente.

São vários os diferenciais dos móveis sob 
medida, entre eles, a facilidade na personali-
zação de espaços, a harmonia por eles propor-
cionada e o seu maior aproveitamento. Além 
disso, móveis planejados valorizam o imóvel e 
trazem conforto e funcionalidades no dia-a-
-dia de quem os utiliza.

Uma das grandes vantagens de um móvel 
sob medida é a possibilidade de confeccionar 
de forma planejada para cada ambiente. “O 
móvel é produzido de acordo com a neces-
sidade do cliente e permite a otimização dos 
espaços garantindo assim a funcionalidade, a 
beleza e o conforto. Além disso, o cliente es-
colhe a cor e a textura dos materiais”, observa 
Temistro.

A Novo Ambiente Móveis é sinônimo de 
credibilidade e bom atendimento. “Fazemos 
sempre o nosso melhor a todos os clientes. 
Pensamos com muito carinho e profissiona-
lismo ao planejar cada ambiente”, garante 
Temistro, que conta com o apoio da família e, 
em especial, da filha Tamires, sempre atenta à 
demanda de cada cliente.

Realizar o sonho do móvel sob medida está 
ao alcance de todos. Os pagamentos são fei-
tos em até 12X, sem juros, ou com descontos 
especiais à vista.

Diferenciais da Novo Ambiente
- Elaboração de projetos em 3D, com atendimento personalizado 
para cada cliente, com orientação sobre qual a melhor disposição para 
que cada ambiente fique funcional.
- Utilização de madeira nas bases e nos montantes, proporcionando 
maior durabilidade e resistência aos móveis.
- Todos os móveis são equipados com dobradiças com amortecedo-
res, assegurando um fechamento suave das portas, além de corrediças 
telescópicas reforçadas, garantindo assim maior resistência.

Comemoração – O empresário Temistro Antônio de Souza 
comemora os 20 anos da Novo Ambiente Móveis.10



Rua Floriano Peixoto, 198, Pirangi (SP),  
(17) 99708-4119 @novoambientemoveis

novoambientemoveis.com.br
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s Prática e teoria a serviço de 

grandes resultados esportivos
O educador físico, personal trainer, atleta amador e técnico Carlos 
Alberto Pereira Chaves, o “Duiu”, apresenta o seu trabalho, voltado 
para o alinhamento da teoria aplicada à prática esportiva.

O educador físico, Carlos 
Alberto Pereira Chaves 

(CREF 142431-G/SP), popu-
lar Duiu, comemora os resulta-
dos de um trabalho específico 
de treinamento, realizado com 
Rian Gomes Taha, terceiro lugar 
no Circuito Aquamundo, Eta-
pa de Capitólio (MG). “Rian é 
um adolescente de 16 anos, com 
maturidade, seriedade e cons-
ciência acima do normal. Em 
contato com a natação desde os 
seis meses de vida, apoiado prin-
cipalmente pelos pais Geise e 
Riad Kamel Taha, desde o início, 
demonstra um potencial incrível 
para o esporte. O início da abor-
dagem para transformá-lo em um 
maratonista aquático foi um tan-
to incomum. Antes de começar o 
treinamento, ao presenteá-lo com 
o livro “Maratona Aquática - O 
Guia Definitivo do Treinamento  
para Nadadores e Triatletas”, de 
Diogo Zoppi, disse-lhe que come-
çaríamos apenas depois que lesse 
o material. No primeiro encon-
tro presencial, depois de dar a ele 
uma das minhas últimas medalhas, 
como forma de incentivo, inicia-
mos a saga em busca de seu me-
lhor rendimento para ter a expe-
riencia de vivenciar a sua primeira 
maratona”, recorda-se Carlos.

A proposta de preparação para 
o Circuito Aquamundo, Etapa de 
Capitólio (MG), na distância de 4 
quilômetros, foi pautada no mo-
delo de distribuição de carga de 
treinamento polarizada. “Acredito 
que o básico bem feito funciona, 

mas, se associado às 
inovações do trei-
namento de força 
em suas diferentes 
manifestações, mo-
bilidade articular e 
construção de uma 
mentalidade mais 
adequada para a 
competição, poten-
cializam as chances 
de alcançar os resul-
tados almejados”, diz 
Carlos.

O trabalho teve 
início com adap-
tações técnicas e 
melhora do condi-
cionamento físico, 
juntamente com um 
programa de treina-
mento que visava à evolução nos padrões de força, potência e estabilidade nas 
articulações envolvidas na biomecânica da natação em águas abertas. “Para 
acompanhar as evoluções, foram realizadas avaliações quinzenais, utilizando 
o método T1000 (teste de 1 km nadando). Em seu primeiro teste, chegamos 
ao resultado de 18min43seg e, no último antes da prova, em 14min10seg”, 
constata Carlos, que comemora, após dois anos de preparação, o resultado 
alcançado por Rian, medalha de bronze em sua categoria, com o tempo de 
58 minutos (4 km), no Circuito Aquamundo, Etapa de Capitólio (MG). 

Para o técnico Carlos Chaves, a prova traz para o atleta e para si próprio, 
motivação e parâmetros para novos ciclos em busca de representar Bebe-
douro nas principais maratonas aquáticas do Brasil.  

Conquista – O maratonista aquático, Rian Gomes 
Taha, se prepara para novos desafios.

Rian Gomes Taha, ao 
conquistar o terceiro lugar no 
Circuito Aquamundo, Etapa de 
Capitólio (MG), é exemplo de que 
treinamento, foco e dedicação ao 
esporte, quando bem orientado, 
trazem resultados satisfatórios.
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Quem é Carlos Chaves 
- Graduado em Educação Física, 
bacharel pela Faculdade Claretiano, 
de Batatais (SP); pós-graduado em 
Reabilitação e Exercícios Físicos nas 
Patologias e Lesões Musculoesque-
léticas; Habilitação técnica em Nata-
ção Paralímpica (Comitê Paralímpi-
co Brasileiro e Universidade Federal 
de Uberlândia); Especializando-se 
em Triathlon pela Unicamp. Atleta 
amador e técnico de tênis, maratonas 
aquáticas, duathlon, trail run e cor-
rida de rua. Ele também atua como 
personal trainer. 
As ferramentas são o esporte, “mi-
nhas abordagens individualizadas, 
meu saber e, principalmente, as expe-
riencias de anos de estudos. Acredito 
que somente unir a prática às teorias 
não é o bastante para trazer às pes-
soas o padrão de saúde adequado, é 
preciso ir além e levar em considera-
ção aspectos, como comportamento, 
mentalidade, paradigmas, questões 
psicológicas e socioemocionais para, 
de forma mais efetiva, construir um 
ser mais resiliente, seguro, e, princi-
palmente, feliz”, finaliza Carlos. 

“Acredito que somente 
unir a prática às 
teorias não é o 
bastante para trazer 
às pessoas o padrão 
de saúde adequado, 
é preciso ir além e 
levar em consideração 
vários aspectos”.

 (Carlos Chaves)
Dedicação - Utilizo como leme uma 
frase que resume o meu trabalho: 
“Braço forte, mão amiga”.
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Etiqueta
é para  todos

Formada em Letras pela Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Bebedouro (Fafibe) e em Pedagogia pela 
Unopar, Lavínia Pavan orgulha-se da trajetória dedicada à educação e à cultura. 

Docente faz 33 anos - leciona atualmente na Etec “Prof. Ídio Zucchi” e no Colégio Convívio - há 22 anos, milita 
também ao cerimonial. Sempre dedicada às artes, Lavínia é uma das pioneiras na introdução de aulas de teatro em 
Bebedouro e orgulha-se do número de artistas formados ao longo dos anos. 

Em entrevista à AquiAli, Lavínia discorre sobre sua trajetória e o último investimento na formação profissional: 
conclusão da terceira etapa de curso em etiqueta, o Master em Etiqueta – Patrícia Junqueira – Escola Brasileira de 
Etiqueta afiliada a The British School of Etiquette. Agora, que venha Londres!

A história de Lavínia Pavan, educadora, cerimonialista e, agora, Master em Etiqueta pela 
Patrícia Junqueira – Escola Brasileira de Etiqueta afiliada a The British School of Etiquette.
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AquiAli – Fale de sua formação educacional.
Lavínia – Sou graduada em Letras pela Faculdade de Filosofia, 
Ciências e Letras de Bebedouro (Fafibe) e Pedagogia (Unopar). 
Trabalho como docente faz 33 anos e sou cerimonialista há 22 
anos.
2.016: Curso em Etiqueta Corporativa, com Cláudia Matarazzo;  
2.017: Cerimonial e Protocolo, com Cláudia Matarazzo e Mário 
Ameni;
2.020: Personal Welcome – Mesa Posta e Receber Bem – Patrícia 
Junqueira - Escola Brasileira de Etiqueta;
2.022: Formação em Professor e Consultor de Etiqueta – Patrícia 
Junqueira - Escola Brasileira de Etiqueta;
2.024: Master em Etiqueta – Patrícia Junqueira – Escola Brasi-
leira de Etiqueta, afiliada a The British School of Etiquette.

AquiAli – Há quantos anos tem se dedicado ao setor de eventos 
e como essa trajetória começou?
Lavínia - Sou cerimonialista há 22 anos, o início com organiza-
ção, cerimonial e mestre-de- cerimônias em formaturas da Fafibe/
Colégio Soares e do Imesb.

AquiAli – O que envolve o trabalho de um profissional como você 
e em que eventos pode atuar (festas, formaturas, corporativos)?
Lavínia - Como cerimonialista, o trabalho começa a partir da 
decisão do evento, assessoria, levantamento de orçamentos e con-
tratos com local, buffet, decoração, música, atrações, dress code, 
convites, lembranças, tudo o que é necessário ou algum desejo do 
contratante. 

O papel do cerimonialista é estar atento do início ao fim e 
pronto para possíveis ajustes e o plano B em todos os tipos de 
promoções: aniversário, casamento, bodas, corporativos, café, al-
moço, jantar, palestra, congresso, feira, artísticos, show musical, 
dança, teatro e os acadêmicos como semanas de estudos, congres-
sos e formaturas.

Cada evento tem uma particularidade, é preciso saber como 
funciona cada um deles para executar com excelência. 

Quanto ao trabalho a ser feito, depende do tipo de contrato 
firmado com o contratante.  Há os que fazemos apenas a recepção 
e os que cuidamos de todo o evento. 

A etiqueta está ligada ao cerimonial, pois é preciso ter postu-
ra, saber pôr uma mesa, receber um convidado, uma autoridade, 
cumprimentar, usar bem as palavras, tomar decisão.

AquiAli – Fale sobre o último curso mas-
ter em etiqueta e como ele agrega valor ao 
seu trabalho?

Lavínia - A terceira etapa do curso de eti-
queta é o master. Tudo o que aprendemos 
nos livros, nos vídeos, no EPD, colocamos 
em prática. 

O curso teve início com a orientação do 
dress code para frequentarmos os lugares 
onde ocorreriam as práticas. Conhecemos 
a Alwahch Joalheria Boutique, tivemos 
aula para reconhecer um diamante puro, 
inclusive, um anel de formatura exclusivo 
e numerado; aprendemos a história e de-
gustamos um delicioso caviar, na Trussar-
di; vimos roupa de cama e de banho com a 
classificação de fios e tipos de tecidos na-
cionais e importados. 

No Chalezinho, uma casa especializada 
em fondue, aprendemos a comer e a prepa-
rar corretamente esse prato saboroso, mes-
mo para o nosso inverno tão ameno.

Conhecemos a história da Cidade Ma-
tarazzo, onde está o Hotel Rosewood, uma 
experiência fantástica de história, arte e 
gastronomia; almoçamos no Le Jardin, 
onde fizemos um tour encantador pelo 
complexo arquitetônico, com muito conhe-
cimento para agregar ao meu repertório. 
Também tivemos experiências com aula de 
postura, com a bailarina Giu Bontempo e 
com almoço com o maestro Lucas Araújo e 
a história da música erudita. Conhecemos 
a maravilhosa Sala São Paulo, com visita 
guiada; aprendemos um pouquinho com o 
enólogo a degustar e a harmonizar vinhos 
na Enoteca Salton. O treinamento tam-
bém envolveu, entre tantas outras coisas, 
mesa posta de café-da-manhã, aprendemos 
a comer pratos difíceis, frutas com talhe-
res, dar palestras para um grupo de pessoas 
e assistimos a uma sessão com uma coach 
para quebra de crenças.

Uma vivência que todas as masters es-
peram é o Chá da Tarde Inglês, no luxuoso 
Palácio Tangará, realmente enriquecedor. 
Nesse mesmo ambiente, aconteceu nossa 
formatura com um cardápio escolhido a 
dedo por Patrícia Junqueira e um dos chefs. 
O restaurante do palácio recebeu, nesta 
mesma semana, a terceira estrela Michelin. 
Muito aprendizado!

"A etiqueta é uma ferramenta para 
se tornar confiante e chegar aonde 
quer, pois não há portas que não se 
abrem para quem sabe etiqueta".
Philip Sykes, fundador da The British School of Etiquette. 
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AquiAli – Fique à vontade para outras considerações. 

Lavínia - Mais uma vez, me sinto pioneira já que, há 
mais de 30 anos, contra a vontade de minha família, 
deixei de lecionar línguas para ensinar teatro e hoje me 
orgulho de tantos artistas na cidade. Com a chegada 
de dona Iná, aprendi sobre cerimonial e me tornei a 
primeira cerimonialista da região - o mais próximo, até 
então, em Ribeirão Preto – hoje, há profissionais em 
toda cidade, um mercado que cresce, já que é indis-
pensável em qualquer evento a presença de um ceri-
monialista.
Em 2.024, encorajei-me e aqui estou para iniciar a Jor-
nada da Etiqueta para Todos.  Desejo ter novamente 
as portas abertas para pôr em prática esta ferramenta e 
trilhar com a geração atual a elegância, os bons costu-
mes, o conhecimento e a empatia. 
Obrigada, pela oportunidade de mostrar meu trabalho!
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Lavínia Pavan, no Palácio Tangará - “A etiqueta transforma vidas 
e vidas transformam a sociedade”.

AquiAli – Como educadora, como avalia a importância de 
um curso de etiqueta na formação de futuros profissionais, 
sejam médicos, advogados, veterinários, engenheiros...?
Lavínia - Esse conhecimento é de extrema importância, 
porque o Brasil é muito informal e prejudica o recém-for-
mado e mesmo quem já está no mercado de trabalho e não 
teve tempo para se preparar. Saber receber um cliente, um 
paciente, fazer uma venda, abordar de forma correta, não é 
tão simples, é por isso que acredito que a etiqueta transfor-
ma vidas e vidas transformam a sociedade.

Acompanhe o trabalho de Lavínia Pavan em @laviniapavaneventosecursos

AquiAli – Quais os próximos passos?
Lavínia - Passar esse conhecimento para o maior núme-
ro de pessoas, porque “etiqueta é para todos”. Não é ape-
nas saber usar os talheres, mas se comportar em qualquer 
lugar: em casa, na escola, no trabalho, no supermercado, 
no jogo de futebol.  
Quero ministrar cursos, fazer parcerias com empresas, 
para capacitar colaboradores e financiamento para ajudar 
jovens e mulheres a terem esse conhecimento e se coloca-
rem no mercado de trabalho. 
Claro que já estou com o propósito de fazer a quarta eta-
pa, em Londres.

AquiAli – Quais os principais diferenciais de um profissio-
nal com essa formação?
Lavínia - Temos o conhecimento teórico e a vivência do 
que há de mais formal no país. Fomos preparadas para en-
sinar e atuar em casas, restaurantes, hotéis, empresas e es-
colas. Temos o suporte da EBE para nos amparar em casos 
de dúvidas. Nossa formação é da etiqueta europeia (The 
British School of Etiquette), a mais rígida e seguida em 
eventos formais e protocolares. Aprendemos as diferenças 
entre as variações da etiqueta pelo mundo e como master, 
a experiência nos traz a segurança e o bom senso.

AquiAli – Quais os principais diferenciais de um profis-
sional com essa formação?
Lavínia - Temos o conhecimento teórico e a vivência do 
que há de mais formal no país. Fomos preparadas para 
ensinar e atuar em casas, restaurantes, hotéis, empresas e 
escolas. Temos o suporte da EBE para nos amparar em 
casos de dúvidas. Nossa formação é da etiqueta europeia 
(The British School of Etiquette), a mais rígida e seguida 
em eventos formais e protocolares. Aprendemos as dife-
renças entre as variações da etiqueta pelo mundo e como 
master, a experiência nos traz a segurança e o bom senso.



Acompanhe o trabalho de Lavínia Pavan em @laviniapavaneventosecursos
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Por
Alessandro de Oliveira Faria 
(Cabelo)

Bebedourense cria iniciativa 
inédita no mundo com IA
Trabalho colaborativo de Alessandro de Oliveira Faria à comunidade de 
código aberto serve de inspiração e de modelo para outros desenvolvedores.

Alessandro de Oliveira Faria, pes-
quisador e inventor, natural de 

Bebedouro (SP), tem desempenhado 
papel significativo no desenvolvi-
mento e na implementação de inicia-
tivas de inteligência artificial (IA) no 
Brasil, com destaque para sua partici-
pação na adaptação do toolkit de IA 
OpenVINO da Intel para o sistema 
operacional openSUSE. Esse movi-
mento pioneiro traz consigo um po-
tencial transformador, especialmente no 
combate à exclusão digital, um desafio 
persistente em diversas regiões do país.

O toolkit OpenVINO, da Intel, é 
uma ferramenta avançada destinada 
a otimizar a aplicação de IA, espe-
cialmente em tarefas de inferência, o 
que inclui aprimoramentos em visão 
computacional e processamento de 
linguagem natural. Antes da inter-
venção de Alessandro, o OpenVINO 
não era compatível com o openSU-

SE, popular sistema operacional Li-
nux. Por meio  de meticuloso proces-
so de desenvolvimento, que envolveu 
a criação de procedimentos de com-
pilação específicos, Alessandro não 
só superou as barreiras técnicas, mas 
estabeleceu um marco no acesso às 
ferramentas de IA em plataformas 
open source.

A relevância dessa iniciativa para a 
redução da exclusão digital é multi-
facetada. Primeiramente, ao tornar o 
OpenVINO acessível no openSUSE, 
Alessandro democratizou o acesso às 
tecnologias de ponta em IA. 

Usuários de um sistema operacio-
nal gratuito e de código aberto agora 
têm ferramentas que antes poderiam 
estar limitadas a sistemas proprie-
tários ou comerciais. Isso significa 
que estudantes, desenvolvedores e 
entusiastas de tecnologias que não 
possuem grandes recursos financei-
ros podem explorar e desenvolver 
soluções de IA sem custos adicionais 
significativos.

Além disso, a inclusão de IA no 

openSUSE fomenta a inovação e o 
desenvolvimento de habilidades téc-
nicas em comunidades que podem 
estar à margem dos avanços tecnoló-
gicos mais recentes. Com ferramentas 
de IA mais acessíveis, organizações 
educacionais, pequenas empresas 
e startups podem implementar so-
luções inteligentes que são cruciais 
para a competitividade e a eficiência. 
Esse acesso democratizado também 
impulsiona a criação de novas opor-
tunidades de emprego e a geração de 
valor em áreas menos desenvolvidas, 
contribuindo assim para a redução 
das disparidades socioeconômicas.

Por fim, o trabalho colaborativo 
promovido por Alessandro à comu-
nidade de código aberto serve de ins-
piração e de modelo para outros de-
senvolvedores. Ele exemplifica como 
a colaboração e o compartilhamento 
de conhecimento podem acelerar o 
desenvolvimento tecnológico e ao 
mesmo tempo promover a inclusão 
social. Com esses esforços, espera-se 
não apenas avançar no campo da IA, 
mas também construir uma socieda-
de mais integrada e igualitária, em 
que a tecnologia serve como ponte 
para superar as barreiras digitais

Por meio dessa liderança em ino-
vação e inclusão, Alessandro Faria e 
a implementação do OpenVINO no 
openSUSE ilustram perfeitamente 
como as tecnologias de IA, quando 
aplicadas de forma consciente e in-
clusiva, têm o poder de transformar 
realidades, reduzindo a exclusão di-
gital e promovendo um futuro mais 
promissor para todos.

Fonte: https://www.intel.com.br/content/www/br/pt/
newsroom/news/intel-innovator-brasileiro-cria-inicia-

tiva-pioneira-com-ia.html.

Sempre à frente – Alessandro de Oliveira Faria: pioneirismo em TI.
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Rua Sergipe, 55, Jd. Marajá – Bebedouro 
(SP). (17) 3345-2082. (17) 99270-6940

Promoção válida para o mês de junho de 2024 ou enquanto durarem os estoques.


